

Alcaldesa valoró inicio del diseño para el nuevo CESFAM de Curaco de Vélez

La alcaldesa de Curaco de Vélez, Javiera Yáñez Rebolledo, destacó el inicio del diseño del nuevo Centro de Salud Familiar (CESFAM), un proyecto clave que mejorará la infraestructura y la calidad de atención para los más de 5.000 usuarios inscritos en la comuna.



El anuncio se realizó durante una visita al terreno donde se construirá el futuro recinto, ubicado en calle Goleta de Ancud. En la instancia participaron la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, la directora de Atención

Primaria, Ximena Bohle, y un equipo técnico, quienes se reunieron con la alcaldesa y funcionarios de las direcciones de Secretaría Comunal de Planificación y Obras Municipales para dar inicio oficial a este importante proceso.

La alcaldesa Javiera Yáñez valoró este avance, destacando que

se trata de un paso fundamental para fortalecer la atención primaria en la comuna. En la ocasión, expresó su satisfacción por el inicio de la etapa de diseño y reafirmó su compromiso con mejorar la infraestructura de salud en Curaco de Vélez. Una obra clave dentro de su gestión municipal.

“Estamos muy contentos porque la directora del Servicio de Salud Chiloé y todo su equipo nos han venido a dar esta importantísima noticia para todos los habitantes de Curaco de Vélez, tanto de sectores rurales como urbanos. También es un gran avance para los funcionarios y funcionarias de la Atención Primaria de Salud, ya que hoy se inicia la etapa de diseño de nuestro anhelado CESFAM. Sabemos que la salud es un tema muy sensible, y seguiremos trabajando para que el Ministerio de Salud escuche nuestras demandas”, señaló la alcaldesa.

El nuevo CESFAM tendrá una superficie de 1.461,20 m² en un terreno de 4.427,62 m², con una inversión de \$156 millones, financiados por el Gobierno Regional de Los Lagos. El diseño arquitectónico estará a cargo de Iglésis Arquitectos, bajo la supervisión del Servicio de Salud Chiloé como unidad

técnica del proyecto. Se estima que el desarrollo del diseño tomará aproximadamente 240 días.

La directora del Servicio, Marcela Cárcamo, resaltó esta iniciativa, señalando que *“el diseño de arquitectura del Centro de Salud Familiar para Curaco de Vélez ya se adjudicó y la empresa comienza hoy con los estudios de terreno. Con este paso damos inicio oficial al desarrollo del proyecto, que permitirá entregar a la comunidad un centro de salud moderno, accesible y acorde a sus necesidades. Queremos que la comunidad esté tranquila, el proyecto ya comenzó, los estudios están en curso, y avanzamos firmemente hacia la construcción del nuevo CESFAM”.*

CARACTERÍSTICAS

La nueva infraestructura contará con mayor capacidad y tecnología, incorporando box multipropósito, ginecológico y dentales, salas de curaciones, toma de muestras, vacunatorio, podología, atención de urgencias, estimulación temprana y rehabilitación. También dispondrá de consultorios para psicólogos y trabajadores sociales, además de farmacia, sala multiuso y estacionamientos.

